
:-) 

Ich möchte mich kurz vorstellen.
Seit etwa zwanzig Jahren schreibe ich Kurzgeschichten, oder versuche es zumindest ;-)
2012 die Erstveröffentlichung in einer Anthologie und seit diesem Jahr veröffentliche ich mit meinem Mann im
Selbstverlag Horror-Anthologien, die regelmäßig erscheinen.
Man könnte sagen:
"Es läuft" :-)

Diskutieren Sie hier online mit!
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